

## Siapkan Generasi Taat Berlalu Lintas Polres Ciamis Berikan Pendidikan ke Siswa TK

Ciamis - [CIAMIS.NEWS.PAPER.CO.ID](http://CIAMIS.NEWS.PAPER.CO.ID)

Oct 16, 2024 - 13:52



Ciamis - Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis melaksanakan kegiatan Pendidikan Masyarakat (Dikmas) Lalu Lintas kepada siswa-siswi RA Miftahussalam Handapherang. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polisi Sahabat Anak (Polсанak) yang bertujuan untuk memberikan edukasi mengenai tata tertib lalu lintas kepada anak-anak sejak usia dini.

Bertempat di Mapolres Ciamis, kegiatan ini dihadiri oleh Kasat Lantas Polres Ciamis, AKP H. Ajat Sudrajat, bersama Kanit Kamsel, IPDA Haryanto, dan enam anggota Satlantas lainnya. Sebanyak 120 siswa-siswi RA Miftahussalam bersama delapan guru pendamping turut serta dalam kegiatan yang berlangsung dari pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Kanit Kamsel IPDA Haryanto membuka kegiatan dengan memberikan sambutan serta himbauan mengenai pentingnya memahami aturan berlalu lintas sejak usia dini. Dalam sambutannya, ia menekankan bahwa kesadaran akan tertib lalu lintas harus ditanamkan sejak kecil, agar nantinya dapat menjadi kebiasaan yang membawa manfaat besar bagi keselamatan di jalan raya.

Selanjutnya, anggota Satlantas Polres Ciamis memperkenalkan berbagai jenis rambu lalu lintas beserta artinya kepada para siswa. Anak-anak diajak untuk memahami bagaimana cara menyebrang jalan dengan aman, termasuk pentingnya menggunakan zebra cross atau Jembatan Penyebrangan Orang (JPO) saat melintas di jalan raya. Mereka juga diajarkan pentingnya memakai helm berstandar SNI ketika diantarkan ke sekolah dengan sepeda motor, serta kewajiban memakai sabuk pengaman ketika menggunakan mobil.

Penyampaian materi dilakukan dengan pendekatan yang menyenangkan dan interaktif, salah satunya dengan cara mengajak anak-anak untuk mengikuti simulasi memakai helm dengan benar. Mereka diberitahu bahwa ketika mengenakan helm, harus terdengar suara "klik" sebagai tanda bahwa helm telah terpasang dengan aman.

Selain itu, siswa-siswi juga diperkenalkan dengan beberapa unit kerja di Satlantas Polres Ciamis, seperti Unit Turjawali, Unit SIM, Unit Tilang, dan Unit Kamsel. Penjelasan ini bertujuan agar anak-anak memahami peran masing-masing unit dalam menjaga keselamatan lalu lintas di masyarakat.

Sebagai bagian dari upaya untuk membuat suasana lebih menarik, Satlantas Polres Ciamis memberikan hadiah kepada siswa-siswi yang berhasil menjawab pertanyaan seputar rambu-rambu lalu lintas. Kegiatan ini tidak hanya mendidik tetapi juga menghibur, sehingga anak-anak sangat antusias dalam mengikuti setiap sesi yang disajikan.

Kasat Lantas Polres Ciamis, AKP H. Ajat Sudrajat, menekankan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan kesadaran dan pemahaman mengenai keselamatan berlalu lintas di kalangan anak-anak. "Dengan edukasi yang kita berikan kepada anak-anak usia dini ini, harapannya mereka dapat tumbuh menjadi generasi yang taat aturan dan peduli terhadap keselamatan di jalan raya. Ini juga merupakan bagian dari upaya kami menciptakan keselamatan berlalu lintas yang lebih baik di masa depan," ujarnya. Rabu(16/10/2024)

Selain itu, kegiatan ini juga berfungsi sebagai upaya untuk lebih mendekatkan Polri dengan masyarakat, khususnya anak-anak. Melalui interaksi yang positif dan edukatif seperti ini, Polri ingin menunjukkan perannya sebagai sahabat masyarakat yang tidak hanya bertugas menegakkan hukum, tetapi juga memberikan perlindungan dan edukasi kepada semua lapisan masyarakat, termasuk anak-anak.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, tertib, dan penuh kegembiraan. Anak-anak dan guru-guru sangat mengapresiasi inisiatif dari Polres Ciamis ini, yang tidak hanya memberikan pengetahuan baru tetapi juga meningkatkan kesadaran tentang pentingnya keselamatan di jalan.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan budaya tertib lalu lintas yang lebih baik di wilayah hukum Polres Ciamis, serta membangun hubungan yang lebih erat antara Polri dan masyarakat sejak usia dini.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar